



CMJ d'ENTRELACS

Compte-rendu de la réunion

du mercredi 04 décembre 2024 -14h/17h



Présents :

Jeunes élu(e)s du CMJ : Chloé Scheidecker, Enora Pistorello-Perez, Louis Melquiot, Esteban Riutort, Bastien Leroy, Samuel Bouchet, Jalil Bouadbellah, Marius Lerche, Ethan Heluin.

Encadrants : Tony Follador (responsable du service Jeunesse), Françoise Baizet-Boyries (Adjointe au maire d'Entrelacs, déléguée à l'Enfance/Jeunesse), Gérard Grosjean (Adjoint au maire d'Entrelacs, délégué à l'Animation et à la Vie Associative).

Excusés : Amandine Durfort-Chevrot, Joris Mollard, Timéo Berthier, Chiara Sarrazin-Leca, Gwendal Fossorier.

La séance commence par **le retour des jeunes élus sur la cérémonie du 11 novembre**. Le groupe n'étant pas à sa première commémoration, cette dernière s'est déroulée sans problème. A noter que les bleuets utilisés seront de nouveau à porter pour la cérémonie du 8 mai.

Ensuite, les jeunes élus ont fait **le retour sur la Fête du Jeu du 16 novembre 2024**. Une journée bien remplie, où les jeunes ont aidé à l'installation, ont géré la buvette et les jeux en bois et ont aussi aidé au rangement. **Un beau bénéfice a été dégagé grâce à la buvette**, qui entrera dans le budget de voyage qu'il monte pour la fin de leur mandat. Dans l'ensemble, **les jeunes élus ont apprécié participer à cet événement**, même s'il reste des points à améliorer, notamment les produits à vendre qui ont manqué et le temps d'attente des personnes, qui ont mis en difficulté les jeunes. Des rotations seront mises en place pour répartir les rôles lors du prochain événement.

Puis, les jeunes élus ont fait un retour sur **le Téléthon**. **Pour Saint-Girod, Samuel et Bastien** ont été très contents de leur participation et de l'accueil qui leur a été fait. Ils ont également apprécié la confiance qui leur a été donnée. **Pour Cessens, Chloé, Ethan et Louis** ont également beaucoup apprécié ce moment, avec beaucoup de ventes à la clé pour l'association. **Pour La Biolle, Gwendal, Timéo, Chiara, Marius**, ont eu beaucoup de monde. Ils ont également beaucoup apprécié cette action, où ils se sont sentis utiles, et ont mis en place une bonne organisation pour répondre au mieux aux demandes des personnes. Un grand merci à l'ensemble des bénévoles du Téléthon pour cette belle réussite sur le territoire : environ 15 000€ ont été récoltés.

S'en est suivi **un bref retour sur la plantation des arbres de la promenade de Bacchus**, les jeunes présents ont trouvé ce moment court, mais l'ont apprécié. Ils ont également remarqué que beaucoup de familles étaient présentes.

Monsieur le Maire, Jean-François BRAISSAND, est venu échanger avec les jeunes à propos des différents courriers qu'ils ont envoyé à la commune. Il a expliqué aux jeunes élus qu'un **bureau d'études était en train de travailler** sur l'école des **Allobroges** pour peut-être intégrer l'école maternelle dans l'école élémentaire. Il leur a parlé également de la **salle d'animation et du boulodrome** où il va y avoir un bilan énergétique, pour que l'on sache ce qu'il serait possible d'améliorer au niveau de l'isolation et du chauffage. Enfin, ce bureau d'études doit également voir la faisabilité de la rénovation **du gymnase d'Albens** et de l'agrandissement de ce dernier. Pour cette dernière étude, le Maire a évoqué le fait que cela serait pris en

charge par Grand Lac. L'étude durera jusqu'en 2026. Et c'est seulement ensuite que Grand Lac commencera les travaux. Il a également rappelé aux jeunes élus que les projets sont longs à réaliser à l'échelle d'une commune et qu'il y a une procédure à suivre : un projet apparaît, puis vient une étude pour voir si le projet est réalisable, et ensuite vient une budgétisation du projet, qui permettra de décider ou non de la réalisation du projet. Les jeunes élus ont pu échanger avec le Maire sur les logos de la Culture, pour lesquels tous ont déjà voté.

Puis les jeunes élus ont eu une courte pause, avant de reprendre leur travail.

Nous avons ensuite abordé la participation des jeunes élus aux **Vœux des Maires 2025** ; il y a eu quelques changements sur la répartition des jeunes :

- **Vendredi 3 janvier à 19h à la salle d'animation d'Albens** : Lilian, Gwendal, Joris, Esteban et Marius.
- **Samedi 4 janvier à 19h à l'école de Saint-Girod** : Samuel et Marius.
- **Vendredi 10 janvier à 19h à la salle des fêtes d'Epersy** : Ethan, Louis et Jalil.
- **Samedi 11 janvier à 19h à la salle des fêtes de Saint-Germain-la-Chambotte** : Enora, Chiara, Joris
- **Vendredi 17 janvier à 19h à la salle des fêtes de Mognard** : Ethan et Louis
- **Samedi 18 janvier à 19h à la salle des fêtes de Cessens** : Chloé et Timéo.

Les jeunes élus ont ensuite travaillé sur le texte qui sera présenté à la population lors de ces Vœux. Une synthèse sera rédigée et envoyée aux jeunes élus pour qu'ils puissent s'entraîner.

Un point a été fait sur les actions à venir, jusqu'à la fin du mandat fin juin 2025, **et sur les dates des séances où elles pourraient se faire** : visite des communes déléguées, rencontre avec le club des Aînés d'Albens, visite au département à Chambéry, rencontre avec un journaliste de Grand Lac ...

Pour finir la réunion, les jeunes ont pu poursuivre la **construction de leur projet de voyage à Turin**. Par groupe de 4, ils ont continué leurs recherches. S'en est suivi un vote sur les activités. Voici donc ce qui a été retenu : visite de Turin (marché, cathédrale, parc) ; visite du musée de l'Automobile ; une activité ludique laser game. Le choix définitif de ces activités sera bien évidemment soumis à la faisabilité de ces dernières au niveau du temps et du budget.

Un **goûter** a clôturé la séance.

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 8 janvier à 14h, à la mairie d'Entrelacs.